

EL CABALLITO

La primera reunión de Cabildo de Martí Batres

:::: Ha pasado sólo una semana desde que **Martí Batres** asumió la Jefatura de Gobierno y ya tuvo su primera reunión de Cabildo. Nos comentan que si bien el origen del encuentro fue atender en conjunto con los alcaldes las medidas que se tomarán ante la ola de calor y la próxima temporada de lluvias, los ediles, particularmente los de oposición, llegaron hasta el Antiguo Palacio del Ayuntamiento con temas muy particulares, como el de detener la persecución política y el uso de las instituciones en su contra. Ya se verá si las dotes políticas de don Martí salieron a relucir en este primer encuentro y logra no sólo concretar acuerdos en favor de los capitalinos, sino trabajar, por lo menos, de manera coordinada con todos los alcaldes.

Guerra política por falta de agua

:::: Un grupo de habitantes de la llamada Quinta Zona del municipio de Ecatepec bloquearon durante prácticamente todo el día la avenida Central como protesta por la falta de agua que padecen desde hace varios días. De acuerdo con el ayuntamiento, esta semana el envío de agua desde el Sistema Cutzamala se redujo hasta 726 litros por segundo, por lo que puso en marcha un operativo emergente de distribución de pipas. Desde que comenzaron estas protestas, los morenistas han señalado que detrás de éstas se encuentran líderes del PRI en el Estado de México, y en este caso no fue la excepción; sin embargo, para los vecinos la demanda es una: quieren que se les garantice el suministro y no sólo se envíen pipas con unos cuantos litros de agua. ¿Dónde está el alcalde?, se preguntan.

Buscan reforzar seguridad en escuelas

:::: Luego de que se registraran hechos de violencia en escuelas del Estado de México, como el de Los Reyes La Paz, donde un alumno intentó dispararle a una maestra y terminó por herir al conserje, en el Congreso mexi-



Abraham Saroné

ESPECIAL

quense decidieron tomar cartas en el asunto a través de la ley Operativo Mochila Segura, que tiene como objetivo reforzar la seguridad de más de 4.5 millones de estudiantes mexiquenses. La iniciativa fue del diputado morenista **Abraham Saroné Campos**, quien desde hace varios meses

aseguró que este tipo de operativos y medidas semejantes no deben ser invasivos de la privacidad y de los derechos elementales de las y los estudiantes, por lo que habrá varias reformas que los hagan más seguros y certeros.

